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2ª REUNIÃO DE GOVERNANÇA DE 2025

No dia 14 de março de 2025, quarta-feira, às 10h15, no Auditório do Campus Norte da Universidade do
Distrito Federal Professor Jorge Amaury Maia Nunes (UnDF), no SHIN CA 2, Lago Norte, Brasília,
conforme previamente agendado, reuniram-se: a Reitora Simone Pereira Costa Benck, a Secretária-
Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues, o Assessor Especial da Secretaria Executiva Flávio Mascarenhas
Roriz Pedrosa, o Chefe Substituto da Unidade de Administração Geral (UAG) e Diretor de Gestão de
Compras Leandro Feitoza Rodrigues, a Chefe da Procuradoria Jurídica Synthia Patricia Lemes, o Chefe da
Controladoria Setorial Raphael do Reis Augusto, a Ouvidora Michelle Guitton Cotta, o Chefe da Agência
de Comunicação Eduardo Cabral Golfetto, a Chefe da Secretaria Acadêmica Geral Rosangela Lopes
Cruzeiro Peixoto, o Prefeito Universitário Cleber Casimiro Silveira, a Chefe da Unidade de Inovação e
Desenvolvimento Edelise Maria Carvalho Silva em substituição ao Pró-Reitor de Desenvolvimento
Regional e Sustentável, o Diretor de Formação Docente Giovanni Grassi em substituição ao Pró-Reitor de
Desenvolvimento Universitário, o Pró-Reitor de Extensão e Cultura João Felipe de Souza, a Pró-Reitora
de Graduação Alessandra Edver Mello do Santos, a Chefe da Unidade de Cursos de Pós-Graduação Maria
Veralice Barroso, a Coordenadora do Centro Interdisciplinar de Ciências Humanas, Cidadania e Meio
Ambiente Rosileide Maria de Morais Salim, a Coordenadora do Centro Interdisciplinar de Educação,
Magistério e Artes Edi Silva Pires, a Coordenadora do Centro Interdisciplinar de Engenharias, Tecnologia
e Inovação Enam Lima Pires, e a Coordenadora do Centro Interdisciplinar de Ciências Biológicas e da
Saúde Valéria Gomes Borges Vieira. Secretariou a reunião o Assessor Especial da Reitoria Felipe
Salomão Cardoso. Com a palavra, a Reitora Simone Pereira Costa Benck contextualizou a situação de 
início do ano. Mencionou movimentações de pessoal. Quanto a adoecimentos, solicitou que a equipe de 
Governança tenha consciência de comportamentos individuais, ideológicos ou políticos que não agreguem 
à UnDF. Compartilhou a mensagem: “Eu não deixo o comportamento dos outros destruir a minha paz”. 
Mencionou a boa receptividade dos estudantes, inclusive em evento ocorrido no dia anterior sobre 
empresas juniores na UnDF. Mencionou também a relação com a Escola Superior de Ciências da Saúde 
(Escs) e questões sobre a abertura de novos cursos. Ressaltou movimentações e ausências na UAG, 
inclusive por razões de saúde. E fez duas solicitações à equipe: I - ter conforto de que foi feita uma política 
pública importante, considerando as entregas até o momento, e as que serão realizadas; II - dedicar-se 
aos muitos trabalhos a se concluírem para 2025, apesar de riscos, independente do prazo do mandato em 
lei. Mencionou desafios, como vagas livres, projetos básicos, dificuldades de cessões para a UnDF, e 
pagamentos posteriores de auxílio alimentação e de auxílio estudantil. Salientou que os setores não 
funcionam isoladamente e recomendou que as adesões entre as equipes sejam transparentes, como para 
substituições de pessoal. Comunicou também a recente publicação do curso de Nutrição. Ponderou sobre 
demandas do Solis, particularmente da Escs, e, em especial, sobre uma funcionalidade célere para as 
bolsas e auxílios estudantes. E reiterou que os trabalhos continuem até o meio do ano, para expandir a 
UnDF. Solicitou também que os setores comunguem mais as ações, considerando o crescimento da 
UnDF. Resumiu que: I - a gestão trabalhe não apenas para o término, mas para a expansão da UnDF; e II 
- suprir demandas também nas substituições. Destacou também a cooperação entre os setores, na 
transição da gestão. E convidou a equipe para construir em conjunto a linha de ações e prazos para os 
próximos meses. Mencionou aberturas de cursos e de vagas, bem como novos campi. Destacou 15 
milhões de reais em folha de pagamento. E solicitou que as políticas sejam continuadas para atender os 
estudantes que mais necessitam, para que as vagas cheguem a mais pessoas. No Exame Nacional do 
Ensino Médio (Enem), destacou notas acima de 600 de estudantes ingressos na UnDF. Mencionou 
também os resultados da avaliação institucional. E ponderou que, com pouco, fez-se muito na UnDF. 
Destacou reorganização da Reitoria, para as próximas demandas, como a possibilidade de Psicologia na 
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Escs, no turno noturno, e possíveis campi em Samambaia e Ceilândia. A Secretária-Executiva Suzana 
Gonçalves Rodrigues ressaltou as vitórias do início do semestre, com funcionamento das atividades. E 
destacou também quais demandas seriam entregues nos próximos 4 meses. Mencionou a linha do tempo 
do que foi feito, e o que seria necessário fazer para garantir o próximo semestre, como quanto a auxílios, 
infraestrutura e formaturas. Propôs, para a reunião, observar o período de março até julho, para verificar o 
que a UnDF poderá entregar, para a perenidade da universidade. Mencionou abrir três cursos no segundo 
semestre, Nutrição, Psicologia e Ciências Econômicas. Mencionou a impossibilidade de ofertar Psicologia 
no Campus Riacho Fundo, em virtude das articulações frustradas com a Diretoria da Escola Superior da 
Polícia Civil (ESPC), com possível oferta no Campus Samambaia. Informou também que a análise das 
ações prioritárias seria feita por setor. No projetor, mostrou as demandas e os prazos, na linha do tempo. E 
solicitou que, em uma ou duas semanas, a planilha seja preenchida pelas unidades e respectivas 
subunidades, para posterior acompanhamento diligente, vigilante e assertivo, como quanto a aquisições. A 
Reitora Simone Pereira Costa Benck destacou as entregas referentes à Pós-Graduação. Relatou que 
muitas Secretarias e o setor agrário estão buscando a UnDF, como quanto à construção da universidade 
estadual de Sergipe. Relatou também participação na Associação Brasileira dos Reitores das 
Universidades Estaduais e Municipais (Abruem), com possibilidade de a UnDF integrar a rede de oferta de 
cursos de línguas, com 7 idiomas pela Rede Nacional de Ensino e Pesquisa (RNP), sem custos. 
Mencionou também solicitação à Pró-Reitoria de Desenvolvimento Universitário (Produni) para que a 
UnDF ingresse na Comunidade Acadêmica Federada (CAFe) para beneficiar os estudantes. Relatou que a 
Secretaria de Desenvolvimento Social (Sedes) procurou a UnDF para oferta de cursos, e que recursos 
federais para capacitação estão sendo devolvidos e reabertos. Relatou a criação de cursos de pós-
graduação elaborados pelos próprios docentes, a serem ofertados aos próprios docentes, mencionado 
também o Fundo de Melhoria da Gestão Pública da Secretaria de Estado de Gestão Administrativa do 
Distrito Federal (Pró-Gestão). Ainda sobre o projeto da Sedes, mencionou possibilidade de Acordo de 
Cooperação Técnica (ACT). Informou quantitativo de 1.800 servidores na Sedes, e que serão nomeados 
novos. Ponderou a continuidade dos trabalhos até o momento, senão pela UnDF, pela Sedes. O Assessor 
Especial Flávio Mascarenhas Roriz Pedrosa destacou que prazos no SEI não têm sido atendidos. E 
propôs que, antes de concluir o prazo, informe-se, se for o caso, a impossibilidade de cumprimento, 
inclusive para apoio. Solicitou também não deixar o processo sem resposta por muito tempo. Em seguida, 
apresentou a planilha da linha do tempo, para que seja atualizada, especialmente quanto à abertura dos 
novos cursos. Destacou datas de edital, como funcionaria a comissão, espaço físico, necessidade de 
docentes para nomeações. Ressaltou a importância da antecedência. O Prefeito Cleber Casimiro Silveira 
indagou sobre a data para o edital ser publicado. O Pró-Reitor João Felipe de Souza informou que seria na 
última semana de abril. A Reitora Simone Pereira Costa Benck destacou também outras ações 
necessárias para atender os editais, como a consulta à Procuradoria Jurídica (Projur) e preparativos na 
Secretaria Acadêmica Geral (Seag). O Assessor Especial Flávio Mascarenhas Roriz Pedrosa destacou as 
demandas da UAG, particularmente quanto aos cursos de Nutrição e de Psicologia, com maior urgência. A 
Reitora Simone Pereira Costa Benck comunicou que foi efetivamente concedida a licença para que a 
UnDF funcione no Campus Norte. O Assessor Especial Flávio Mascarenhas Roriz Pedrosa destacou 
também demandas da Diretoria de Gestão de Pessoas (Digep) e demandas acadêmicas. Sobre a 
aquisição de equipamentos, o Diretor Leandro Feitoza Rodrigues salientou a importância de que as 
demandas cheguem até a UAG. A Coordenadora Edi Silva Pires destacou também processos já iniciados, 
embora ainda não concluídos, como sobre materiais para o curso de Dança. Sobre a Digep, a Reitora 
Simone Pereira Costa Benck informou sobre o processo para nomear 24 docentes, com novo processo 
para nomear outros 57 docentes. Ponderou que, desse modo, a folha de pagamento subiria para quase 25 
milhões. E, quanto aos custos, comparou as quantidades de estudantes e de docentes. Sobre a UAG, a 
Secretária-Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues considerou observar a perenidade do curso, mas 
projetar também o que seria necessário comprar, para além dos próximos 4 meses, em cada área. Avaliou 
que dificuldades administrativas com contratos, como quanto ao transporte. E solicitou que as demandas 
de compras sejam sinalizadas para a UAG, com visão de mais perenidade, com a antecedência devida. 
Sobre o curso de Psicologia, a Reitora Simone Pereira Costa Benck relatou que está trabalhando com o 
Campus Samambaia, no turno noturno. Informou sobre estudos para novos campi, com possíveis 
consultas ao Tribunal de Contas do Distrito Federal (TCDF). Na linha do tempo, o Assessor Especial Flávio 
Mascarenhas Roriz Pedrosa mencionou demandas sobre vagas e sobre o Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu). A Reitora Simone Pereira Costa Benck informou que o Pé-de-Meia Licenciaturas é condicionado à 
aprovação pela Secretaria de Estado de Educação do Distrito Federal (SEEDF), o que ainda não ocorreu. 
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Relatou reunião com Ministério da Educação (MEC) sobre o Sisu. Informou que estão sendo discutidas 
também outras formas de ingresso na UnDF. Relatou palestra virtual da Reitora da Universidade Estadual 
da Bahia (Uneb) Adriana Marmori sobre o tema: “A mulher na Ciência”, a ocorrer no dia 17 de março de 
2025, às 19h. E informou que a Uneb seleciona estudantes pela análise curricular do Ensino Médio. 
Destacou as dificuldades de executar editais, e, a respeito, considerou haver um responsável e um revisor. 
Mencionou que a Escs não preencheu ainda as vagas pelo Sisu. Agradeceu o Pró-Reitor João Felipe de 
Souza pelos sucessos na coordenação da Comissão de Processos Seletivos da UnDF. Destacou também 
melhorias na Ouvidoria, com processos e costumes já consolidados. A respeito, mencionou também a 
Controladoria Setorial. Relatou dificuldades de emitir diplomas na Escs. Na linha do tempo projetada, 
destacou as demandas da Reitoria, em especial o cartão universitário, com contratação complexa, e 
relatou haver dificuldades a respeito em outras universidades. Destacou também novas parcerias, como 
com o Instituto Federal de Brasília (IFB) sobre oferta de Libras. Avaliou que haja conversa com docentes 
do IFB, de modo que a iniciativa parta deles, para construir uma solução que atenda confortavelmente a 
todos. Entre as ações, a Secretária-Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues acrescentou também a 
disponibilização de oferta de libras para os cursos de formação de formadores da UnDF. A Coordenadora 
Valéria Gomes Borges Vieira questionou sobre o acordo com a Fundação Oswaldo Cruz (Fiocruz). A 
respeito, a Reitora Simone Pereira Costa Benck mencionou evento a ocorrer. O Controlador Setorial 
Raphael dos Reis Augusto relatou que a demanda de infraestrutura de vários órgãos foi atendida via 
Documento de Oficialização da Demanda (DOD). A Reitora Simone Pereira Costa Benck relatou haver 
minuta robusta sobre inclusão, com apoio, na Fundação de Apoio à Pesquisa do Distrito Federal (FAP-
DF), da Coordenação Tecnológica e de Inovação (Cooti), e, na UnDF, da Diretoria de Assistência 
Estudantil e Humanização (Diae). Relatou que a ideia seria apresentar à FAP-DF o documento, enquanto 
Governo, com o orçamento perdido da Desvinculação de Receitas do Estados e Municípios (Drem). 
Informou que a FAP-DF está sem recursos para pagamentos de editais, e mencionou projetos da UnDF na 
FAP-DF. Destacou também minuta de ACT com a Secretaria de Cultura e Economia Criativa (Secec). 
Estimou que o contrato de eventos pode auxiliar os estudantes de Produção Cultural. E elogiou os 
notáveis trabalhos entregues no curso. A Coordenadora Valéria Gomes Borges Vieira informou que as 
atividades práticas de Saúde estão sendo discutidas, de modo que a UnDF, por ser distrital, seja prioritária 
à UnB no acesso. A Reitora Simone Pereira Costa Benck salientou que a questão envolve também 
instituições privadas. E solicitou que seja marcada posteriormente conversa com o Secretário de Saúde a 
respeito. Na linha do tempo, mencionou também parcerias institucionais necessárias ao pleno 
funcionamento da UnDF. Sobre novos campi, o Chefe Substituto Leandro Feitoza Rodrigues previu que 
será feito um chamamento público. A Coordenadora Enam Lima Pires questionou sobre o local para 
possivelmente abrir novos cursos de Tecnologia da Informação (TI). E ponderou que seria interessante 
abrir um curso de TI em cada campus. A Reitora Simone Pereira Costa Benck relatou que, na 
Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRS), há 22 campi, alguns pequenos, com apenas 150 
docentes concursados, em concurso de 2007, com as primeiras nomeações em 2011. Relatou que 
conseguiram autorização para novo concurso em 2019, mas que até o momento não conseguiram publicar 
o edital. O Chefe da Agecom Eduardo Cabral Golfetto comparou que, a UnDF elaborar o edital do 
concurso, é procedimento diferente de outras universidades. A respeito, a Reitora Simone Pereira Costa 
Benck elogiou que a UnDF foi extraordinária nesse concurso. A Coordenadora Rosileide Maria de Morais 
Salim ponderou que a UnDF seria como a Música Popular Brasileira (MPB), reconhecida externamente, 
mas não internamente. A Reitora Simone Pereira Costa Benck relatou que a Universidade do Estado do 
Pará (Uepa) não tem carreira de assistência, e é uma universidade de excelência. Informou que, em 2025, 
o Fundo da universidade tem mais de 80 milhões de reais para empenhar. Relatou que o Fundo tem 
conseguido gastar 4 milhões, com projetos básicos iniciados em 2023. Salientou que o movimento em 
2022 resultou nas atuais compras. Informou que precisa que a Graduação e os Centros foquem 
desenvolver aquisições. Acrescentou que, a partir de 2026, volta-se ao valor de 26 milhões. Solicitou, 
portanto, que pelo menos dois projetos sejam iniciados. Ponderou que, do que está empenhado, há já 
processos que vão declinar, como a segunda empresa do transporte. Comunicou que o Governo transferiu 
novos cargos comissionados para a UnDF, considerando-se também novos campi. Salientou que a gestão 
coordena pessoas, mas também ações. Relatou que há projetos de decreto sobre professores substitutos, 
bem como plano distrital para apenados, o qual inclui universidades. Na linha do tempo projetada, 
mencionou demandas da Pró-Reitoria de Graduação (Prograd), como novos cursos e materiais didáticos. 
A Pró-Reitora Alessandra Edver Mello dos Santos ponderou sobre o encerramento dos cursos de Gestão 
Ambiental e de Gestão Pública, com a formatura no final do 1º semestre de 2025, e sobre não encontrar 
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com os estudantes apenas na formatura. A Reitora Simone Pereira Costa Benck mencionou o comitê 
sobre eventos. O Chefe Eduardo Cabral Golfetto relatou semanas já estabelecidas em calendário e, como 
otimização, indicou que as demandas comuns entrariam na programação da semana acadêmica. Relatou 
que, até a próxima semana, será enviado comunicado, e será estabelecido esse fluxo de negociação. A 
Reitora Simone Pereira Costa Benck ressaltou a importância do encerramento do semestre, em um 
possível evento com duração de até 3 dias. Ponderou também economias em formaturas, como em locais 
públicos da universidade, com responsabilidade dos gastos públicos. Informou que, com a Prefeitura, 
busca-se qualificar o auditório do Campus Norte. Informou que o espaço ficará indisponível durante a 
reforma. O Prefeito Cleber Casimiro Silveira informou que a manutenção deve ocorrer em abril e em maio, 
a ser concluída antes da chegada das poltronas, atualmente em licitação. A Secretária-Executiva Suzana 
Gonçalves Rodrigues reforçou que a linha do tempo é de 2022, e que é um parâmetro para ser atualizada 
para 2025. Sobre a Produni, na linha do tempo, a Reitora Simone Pereira Costa Benck mencionou, em 
especial, as demandas do Solis. Relatou que o processo contra a Biblioteca Central foi concluído. Elogiou 
que os processos dos setores estão mais presentes no SEI, com maior respaldo para auditorias, como 
quanto a folhas de ponto. Mencionou também decisões judiciais envolvendo docentes. Elogiou os 
trabalhos do Diretor de Desenvolvimento de Sistemas Francisco Carlos Sales Júnior, e reforçou a 
importância de haver outras pessoas para tratar também das demandas. A Chefe da Seag Rosangela 
Lopes Cruzeiro Peixoto informou que houve mudanças no procedimento para atender a Escs, agora por 
protocolo. O Diretor de Formação Docente Giovanni Grassi informou que a Rede Nacional de Ensino e 
Pesquisa (RNP) deve estar disponível nas próximas semanas, também para a Escs. Comunicou, ainda, 
automação para preparar as rotinas dos docentes. Destacou também que será publicado um grupo 
responsável por criar a política de formação docente da UnDF. E relatou que será analisado sistema para 
a eleição de Reitor. A respeito das eleições, a Reitora Simone Pereira Costa Benck ponderou sobre os 
documentos a serem elaborados no SEI e sobre os prazos a serem cumpridos. Relatou que membros 
solicitaram sair da comissão eleitoral. O Controlador Setorial Raphael dos Reis Augusto relatou que deve 
ser enviado documento para a Projur, na primeira semana de abril. Na linha do tempo projetada, a Reitora 
Simone Pereira Costa Benck mencionou também a Portaria 11, a matrícula e os vários canais de 
comunicação. A respeito, o Chefe Eduardo Cabral Golfetto relatou que a Assessora Eliane Batista dos 
Santos está empenhada nessa comunicação, e que tem sido estreitada a comunicação com os estudantes 
da Escs. Relatou que, conforme informado, a própria Escs tem dificuldade de se comunicar com os 
respectivos estudantes. Informou que, como estratégia para alcançar a todos, a Agecom tem buscado 
maior participação com grupos de turma e de disciplina, de modo a comunicar com representantes de 
turma e de outros movimentos, como da Bateria Bicuda, de Medicina. Relatou também que os estudantes 
têm interesse em saber os serviços que a UnDF lhes oferece. E informou que a Assessoria de 
Comunicação (Ascom) da Fundação de Ensino e Pesquisa em Ciências de Saúde (Fepecs) também vai 
participar. A Reitora Simone Pereira Costa Benck solicitou que algumas ações sejam realizadas o quanto 
antes, como quanto ao Catálogo de Extensão e às bolsas de extensão, com edital a ser lançado em breve. 
Questionou sobre conflitos de interesse de estudantes que tenham empresa e que, ao mesmo tempo, 
participem de empresas juniores. Ponderou sobre a dificuldade geral de desenvolver uma empresa em 
Brasília. Ponderou que devem chegar à Agecom mais demandas políticas. Mencionou levar o nome da 
universidade no cerimonial do Governador e proximidade com a Secretaria de Estado de Comunicação 
(Secom). O Chefe Eduardo Cabral Golfetto considerou que as primeiras formaturas da UnDF teriam um 
olhar mais especial do Governo. A Reitora Simone Pereira Costa Benck mencionou também a fotografia 
da universidade, no Campus Norte ou no Buriti. A respeito, o Prefeito Cleber Casimiro Silveira informou 
que os valores já foram encaminhados. A Reitora Simone Pereira Costa Benck elogiou o trabalho da 
Agecom, com manifestações positivas na avaliação institucional. Elogiou também a paz e a tranquilidade 
conseguida com os trabalhos da Agecom. O Chefe Eduardo Cabral Golfetto informou que o GDF mudará, 
ainda em 2025, a plataforma do Word Press dos mais de 100 sites institucionais para uma nova 
plataforma. Relatou que o primeiro passo seria a migração das informações. Relatou que a Economia já 
migrou, mas com a mesma identidade visual. Relatou que, na nova plataforma, pode haver uma 
independência visual, não havida atualmente. A Reitora Simone Pereira Costa Benck mencionou que há 
46 universidades estaduais vinculadas à Abruem. Informou que possuem cerca de 400 servidores. 
Ponderou que seria interessante que a Agecom estabelecesse regras para que estudantes e setores 
preparem a comunicação nas redes sociais, de modo a descentralizar o serviço. Relatou que o projeto de 
extensão Sala Verde, da UnDF, idealizado pelas docentes Silmary Alvim e Isadora Ribeiro, receberá o
Selo ODS Educação 2024. E salientou a importância de divulgar o evento. A Coordenadora Valéria Gomes 
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Borges Vieira relatou que o Instagram da UnDF já possui 15 mil seguidores, mais do que a Unidade-
Escola de Formação Continuada dos Profissionais da Educação (Eape) da SEEDF. Na linha do tempo, 
sobre os Centros Interdisciplinares, a Reitora Simone Pereira Costa Benck mencionou o núcleo universal. 
Destacou também buscar proximidade com os estudantes. Avaliou que o maior mérito da gestão foi não 
incitar estudantes contra docentes. Relatou que participou da abertura conjunta do semestre letivo de 
Medicina e de Enfermagem. Informou participação, no evento, de um médico e de um enfermeiro egressos 
da Escs. Relatou que, em razão das metodologias ativas, o enfermeiro egresso não desistiu da profissão. 
E ressaltou a importância de divulgar essas informações, com Centros e Pró-Reitorias, ouvindo também 
policiais e estudantes, para haver divulgação mais clara no segundo semestre do que são metodologias 
inovadoras. Avaliou que os novos docentes nomeados possuem outras bandeiras, e mencionou o caso da 
identidade visual da UnDF. Informou haver maior divulgação da identidade visual da UnDF no site. Na 
linha do tempo, destacou as cargas horárias, já melhor equalizadas nos Centros. Mencionou felicidade em 
saber que a Coordenadora Enam Lima Pires ofertará um curso de extensão, e destacou a importância das 
entregas aos estudantes. Reforçou a necessidade das aquisições. Avaliou também a participação da 
Prefeitura e da Prograd no estudo sobre novos campi, considerando particularmente mobiliário, biblioteca, 
acervos. A Secretária-Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues reforçou o cuidado sobre os possíveis 
espaços. Na linha do tempo, a Reitora Simone Pereira Costa Benck reiterou a confiança na Projur, com 
demandas que, por vezes, têm prazos muito curtos. Testemunhou receber diversos elogios aos trabalhos 
da gestão da UnDF. O Controlador Setorial Raphael dos Reis Augusto relatou que, desde a época do 
Assessor Especial Lucas Moura Maximo, a CGDF solicita seguir decreto sobre gestão de riscos, com 
regulamento por lei e com decisão em Tribunal. Relatou que, em 2024, o Tribunal questionou se já havia, 
na UnDF, maturidade para tanto. E avaliou que, atualmente, seria oportuno. Assim, informou que 3 riscos 
devem ser informados, acrescidos de proposições, para nortear as próximas gestões. A Reitora Simone 
Pereira Costa Benck solicitou que, conforme o decreto, seja elaborada uma minuta a respeito. E 
mencionou utilizar a planilha apresentada pela Conselheira Vanessa Alves de Melo na 1ª Reunião 
Extraordinária do Conselho Administrativo do Fundo da UnDF (CAD-FunDF), ocorrida na véspera da 
presente reunião. A Reitora Simone Pereira Costa Benck solicitou haver levantamento com os setores, 
para depois haver alinhamento e formações. Informou também decreto federal sobre custos e entregas, e 
possibilidade de implantação de projeto na UnDF. Relatou que a Universidade de Brasília (UnB) gasta 
anualmente 6 bilhões de reais, e sempre lida com falta de recursos. Mencionou considerar custos por 
setor. Na linha do tempo, relatou os editais que passam pela Projur, cuja Chefe Synthia Patricia Lemes é 
também Conselheira do Conselho Administrativo do Fundo. E considerou fortalecer a concepção do que é 
ser docente da UnDF. Informou definição sobre o que seria o docente universitário. Considerou que 
dificilmente o próximo Governador lançará novo concurso. Mencionou também a judicialização do 
Sindicato no processo sobre eleição do Conselho Universitário (Consuni). E ponderou sobre questões 
políticas futuras. Questionou como as relações de docentes com outros órgãos do GDF serão colhidas 
futuramente. Para concluir a reunião, solicitou que a equipe se valorize, se fortaleça, como lugar de 
confiança. E agradeceu a resiliência, o trabalho, a paciência, sem que a gestão tenha desistido. Ponderou 
que alguns problemas extrapolam a universidade, mas são presentes. E agradeceu a participação de 
todos. Enfim, a Secretária-Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues encaminhou que, até a próxima sexta-
feira, 21 de março, cada setor preencha, na planilha a ser compartilhada, as prioridades e os respectivos 
prazos de entrega. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 13h15. Eu, Felipe Salomão 
Cardoso, Assessor Especial da Reitoria, redigi esta ata.

Documento assinado eletronicamente por CLEBER CASIMIRO SILVEIRA -
Matr.0249682-8, Prefeito(a) Universitário(a), em 27/03/2025, às 15:29, conforme art. 6º do
Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal
nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARIA VERALICE BARROSO - Matr.0252109-
1, Chefe da Unidade de Cursos de Pós-Graduação, em 27/03/2025, às 15:44, conforme art.
6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito
Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por MICHELLE GUITTON COTTA - Matr.0249542-
2, Ouvidor(a), em 27/03/2025, às 17:11, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de
setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de
setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALAN SILVA MACEDO - Matr.0249339-X, Pró-
Reitor(a) de Desenvolvimento Universitário, em 27/03/2025, às 17:47, conforme art. 6º do
Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal
nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LEANDRO FEITOZA RODRIGUES -
Matr.0249525-2, Diretor(a) de Gestão de Compras, em 28/03/2025, às 09:26, conforme art.
6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito
Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOÃO FELIPE DE SOUZA - Matr.0249516-3,
Pró- Reitor(a) de Extensão e Cultura, em 28/03/2025, às 11:17, conforme art. 6º do Decreto
n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VALERIA GOMES BORGES VIEIRA - Matr.
0252228-4, Coordenador(a) do Centro Interdisciplinar de Ciências Biológicas e da Saúde,
em 28/03/2025, às 11:30, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015,
publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SUZANA GONÇALVES RODRIGUES -
Matr.1690553-9, Secretário(a) Executivo(a), em 28/03/2025, às 17:22, conforme art. 6º do
Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal
nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ROSANGELA LOPES CRUZEIRO PEIXOTO -
Matr.0249341-1, Chefe da Secretaria Acadêmica Geral, em 31/03/2025, às 10:31, conforme
art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do
Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por EDI SILVA PIRES - Matr.0249424-8,
Coordenador(a) do Centro Interdisciplinar de Educação Magistério e Artes, em
31/03/2025, às 19:36, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015,
publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por EDELISE MARIA CARVALHO SILVA -
Matr.0249352-7, Chefe da Unidade de Inovação e Desenvolvimento, em 01/04/2025, às
11:04, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário
Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ROSILEIDE MARIA DE MORAIS SALIM -
Matr.0249870-7, Coordenador(a) do Centro Interdisciplinar de Ciências Humanas
Cidadania e Meio Ambiente, em 01/04/2025, às 23:17, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756,
de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira,
17 de setembro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por EDUARDO CABRAL GOLFETTO -
Matr.0249369-1, Chefe da Assessoria de Comunicação, em 02/04/2025, às 11:45, conforme
art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do
Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GIOVANNI GRASSI - Matr.0249363-2,
Diretor(a) de Formação Docente, em 02/04/2025, às 12:21, conforme art. 6º do Decreto n°
36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por RAPHAEL DOS REIS AUGUSTO -
Matr.0252128-8, Controlador(a) Setorial, em 02/04/2025, às 16:42, conforme art. 6º do
Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal
nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALESSANDRA EDVER MELLO DOS SANTOS
- Matr.0249340-3, Pró-Reitor(a) de Graduação, em 02/04/2025, às 17:43, conforme art. 6º do
Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal
nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ENAM LIMA PIRES - Matr.0249350-0,
Coordenador(a) do Centro Interdisciplinar de Engenharias Tecnologias e Inovação, em
03/04/2025, às 08:41, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015,
publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FLÁVIO MASCARENHAS RORIZ PEDROSA
mat 255.699-5, Assessor(a) Especial, em 03/04/2025, às 09:55, conforme art. 6º do Decreto n°
36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SYNTHIA PATRICIA LEMES - Matr.0249344-6,
Chefe da Procuradoria Jurídica, em 03/04/2025, às 11:15, conforme art. 6º do Decreto n°
36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FELIPE SALOMÃO CARDOSO - Matr.0256809-
8, Assessor(a) Especial, em 03/04/2025, às 14:19, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16
de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de
setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SIMONE PEREIRA COSTA BENCK -
Matr.0249326-8, Reitor(a), em 03/04/2025, às 15:41, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756,
de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira,
17 de setembro de 2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site:
http://sei.df.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0
verificador= 166781804 código CRC= 60E0F42E.
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